



水上村立水上学園だより

いちぶさ

令和6年7月1日(月)

校長 東 篤哉

熱く燃えた 中体連夏季大会

人吉球磨中体連夏季大会が開催され、本校から、空手道部、柔道部、水泳部、ソフトテニス部、バドミントン部、野球部が参加しました。

まさに「熱く燃える夏」。大会では、勝利(記録)を目指し躍動する生徒の姿を見ることができました。見事に目標を達成した子がいた一方、残念ながら目標に届かなかった子もいたようです。ただ、全力で競技に挑む生徒の姿は皆立派でした。これまで重ねてきた努力も含めて、生徒に大きな拍手を送りたいと思います。

コーチの皆さま、保護者の皆さまには、これまで一貫して生徒を支え導いていただきました。誠にありがとうございました。見事県大会に駒を進めた部もあります。引き続き、大変お世話になります。よろしくお願いいたします。また、日々粘り強く指導に当たった本校職員にも感謝したいと思います。ありがとうございます。大会の結果については、後日改めてお知らせいたします。



空手道部

緊張感漂う中での競技でした。



ソフトテニス部

チーム一丸で戦いました。

田植え

J Aの皆さまの支援を受けて

6月7日(金)5、6年生が田植えを行いました。今年も、JA球磨上球磨支所青壮年部の皆様のお力を借りて実施することができました。ありがとうございました。

絶好の田植え日和で、子供たちは楽しく作業を進めました。中には、初めて田植えをする子もいたようです。貴重な体験になったことと思います。稲作には88の作業があると聞いたこ

とがあります。今年の秋に大きな達成感を味わうことができるよう、水の管理、施肥、草取り等々、子供たちには一つでも多くの作業にチャレンジしてほしいと思います。JAの皆様には、引き続きご指導、ご支援よろしくお願いいたします。※女性部の皆様から、足ふきマットもいただきました。ありがとうございました。



貴重な体験ができました

外国とのオンライン英会話 なんとマンツーマン!

本校の3年生の英会話学習の様子です。ALTの先生と一緒に外国(フィリピン)の講師とオンラインでつないだ学習をしています。

本校のオンライン英会話学習の特徴は、講師1人対子供全員ではなく、子供

一人に講師が一人のマンツーマンでの英会話学習であることです。各学年年間8回ほど計画されているようです。緊張している子、笑顔で話す子それぞれでしたが、学年が上がるにつれてうまく話す子が増えてくると思います。事実、各担任によると、7年生以上の生徒は、アドリブを含めて会話を楽しんでいるとのことでした。



子供たち一人一人が外国に住む講師と会話をしています。

緊急連絡用 フォーム

早朝、深夜、休日
等に活用ください

